

Madrid, 29 de septiembre de 2023

## Energy lanza el sello ‘Con E de estreno’ con el arranque de la quinta temporada de ‘The Rookie’, en la que John Nolan inicia su labor como instructor

En esta nueva etapa de su carrera, el protagonista supervisará la labor de su primer agente novato: Celine Juarez (Liseth Chavez, ‘Chicago P.D.’), una joven con gran intuición policial.

Los nuevos episodios incluyen las intervenciones especiales de Annie Wersching (‘The last of us’), Arjay Smith (‘Perception’) y Julio Macias (‘On my block’), como una asesina en serie, el marido de la detective Harper y el hermano sacerdote de la agente Lopez, respectivamente.

Llega el otoño y **Energy** inaugura el nuevo curso televisivo con una **batería de estrenos de sus ficciones más emblemáticas**. ‘**Con E de estreno**’ es el **nuevo sello temático** del canal de Mediaset España que acogerá el debut en abierto de nuevas temporadas de sus series. El pistoletazo de salida tendrá lugar este **domingo 1 de octubre con el estreno de la quinta temporada de ‘The Rookie’ (22:40 horas)**, en el marco del **evento especial ‘The Rookie Big Day’**, que acogerá **a partir de las 11:00 horas un maratón de los últimos capítulos de la cuarta temporada de la ficción policial**.

‘**The Rookie**’ es una serie basada en la vida de **William Norcross**, un hombre que a los 44 años decidió dejar atrás el negocio familiar en Doylestown, Pensilvania, para hacer realidad su sueño de convertirse en oficial de policía de Los Ángeles, sin experiencia previa y habiendo dedicado toda su vida a otra profesión. **Nathan Fillion, Alyssa Diaz, Richard T. Jones, Eric Winter, Melissa O’Neil, Mekia Cox, Titus Makin, Shawn Ashmore y Jenna Dewan** integran el elenco que esta serie policial creada **por Alexi Hawley** (‘Castle’).

En los nuevos capítulos, los espectadores serán testigos del ascenso del **agente John Nolan**, quien tras superar con éxito su formación y convertirse en agente de policía de pleno derecho, afronta un **nuevo reto profesional como instructor de agentes novatos**.

### **Nuevas responsabilidades, romances incipientes y una asesina en serie al acecho**

Una despiadada criminal, Rosalind Dyer, que ha puesto en jaque en varias ocasiones al Departamento de Policía de Los Ángeles, se cruzará en el destino del agente **John Nolan**, con el que tiene varias cuentas que saldar. **Impedir que esta asesina en serie lleve a cabo su plan de venganza y prosiga con su estela criminal** será la principal prioridad de Nolan, que trabajará estrechamente con el FBI para tratar de localizarla y capturarla. Además, el novato más

veterano del departamento de policía de la ciudad **se estrenará como instructor de una joven policía** junto a la que investigará a un conductor implicado en un accidente de tráfico que se da a la fuga, un depósito en efectivo relacionado con un antiguo caso de la DEA, un extraño tiroteo y la muerte de un sospechoso mientras estaba bajo custodia policial, entre otros casos.

Por otra parte, la relación entre la agente **Lucy Chen** y el sargento **Tim Bradford**, antiguo instructor de Chen, irá más allá de lo estrictamente profesional. Tras una misión de infiltración en la que surge una mutua atracción y una primera cita, no exenta de complicaciones, ambos **iniciarán un romance que tratarán de llevar en secreto**.

Policías veteranos y novatos, como el agente Aaron Thorsen (Tru Valentino), incorporado al cuerpo recientemente, trabajarán codo con codo para esclarecer violentos incidentes como un atraco a una entidad bancaria, robos en viviendas, una milicia que planea hacer explotar un camión lleno de combustible o una guerra entre bandas de narcotraficantes rivales, entre otros.

## Nuevas intervenciones estelares

Rostros populares de la televisión estadounidense intervienen en diversos episodios de la quinta entrega de 'The Rookie' protagonizando sendas **participaciones especiales**. Tal es el caso de la actriz **Lisseth Chavez** ('Chicago P.D.'), como Celina Juarez, una policía novata con gran intuición y métodos muy particulares asignada a la comisaría de Wilshire, cuya labor supervisará el agente Nolan; **Annie Wersching** ('Crónicas vampíricas'), que interpreta a la despiadada asesina en serie Rosalind Dyer, que acechará a John Nolan; **Arjay Smith** ('Perception'), como James Murray, marido de la detective Nyla Harper y responsable de un centro comunitario al que acuden a menudo los agentes de policía de Wilshire; **Julio Macias** ('On my block'), dando vida a Damian Lopez, apuesto sacerdote hermano de la agente Angela Lopez que oculta varios secretos; y **Dylan Conrique** ('Chicken Girls'), en la piel de Tamara Colins, joven vagabunda a quien ayudó la agente Lucy Chen y con quien comparte piso.

## Los espectadores de Energy se rinden a 'The Rookie'

Con un promedio del **3,1% de share** y **296.000 espectadores** en el presente año, 'The Rookie' se alza en la **segunda ficción norteamericana más seguida en Energy**, tan solo superada por la serie 'FBI'. La ficción policial, protagonizada por Nathan Fillion, **crece hasta el 3,5% en target comercial**, superando en 2023 la media del canal en ambos *targets* (3% en total individuos y 3,3% en *target* comercial). El **pasado 2 de abril**, 'The Rookie' anotó su emisión más vista reuniendo a **611.000 espectadores (5,2% de share)**, convirtiéndose en la **segunda emisión más vista del año en Energy**.

## En el inicio de la temporada

El agente John Nolan se encuentra cara a cara con Rosalind, una implacable asesina en serie que quiere hacerle saber que aún no ha terminado con él. Entretanto, los agentes Bradford y Chen trabajan en una operación encubierta con la detective Lopez y el Departamento de Policía de Las Vegas para tratar de arrestar a los líderes de una importante red criminal.